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La raison inspirante pour laquelle le mariage et la famille doivent être
défendus
Lorsque vous saisissez cette vérité, vous comprenez pourquoi ces institutions fondamentales sont aujourd’hui attaquées de
manière aussi flagrante—et pourquoi il est crucial de construire des familles fortes et heureuses.

Gerald Flurry
18/09/2023

Considérez cette magnifique déclaration : « Le mariage et la vie de famille sont une relation sur le plan de Dieu. » Vous
n’entendrez pas beaucoup de gens, même des chrétiens, parler ainsi du mariage ou de la famille. Mais feu Herbert W.
Armstrong, fondateur de l’Église Universelle de Dieu, et du Collège Ambassador, l’a fait. C’est ce qu’il a écrit dans sa
brochure Why Marriage—Soon Obsolete ? (Pourquoi le mariage—bientôt démodé ? ; disponible en anglais uniquement). Des
millions d’auditeurs et de téléspectateurs de The World Tomorrow (Le monde à venir) l’ont entendu l’enseigner. Et il a tiré
cette compréhension de la Bible.

Aujourd’hui, la guerre contre le mariage et la famille a atteint une intensité inégalée. Vous lirez tout cela dans ce numéro de la
Trompette : l’assaut non seulement contre les rôles donnés par Dieu aux hommes et aux femmes, aux pères et aux mères,
mais aussi contre le concept même de mâle et femelle. Nous sacrifions nos enfants au radicalisme et plongeons la société
moderne dans la confusion et la contradiction les plus totales.
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Pourtant, alors que le conflit sur le mariage et la famille s’intensifie, même les conservateurs et les chrétiens ne parviennent
pas à défendre ces institutions. Pourquoi ? Parce qu’ils ne les comprennent pas. Ils ne savent pas pourquoi Dieu les a créées
et ce qu’elles signifient !

Le mariage et la famille sont des relations au niveau divin.

Tout au long de l’histoire, des philosophes, des prêtres et de grands esprits ont utilisé le raisonnement humain pour tenter de
comprendre le sens de la vie. Nombreux sont ceux qui ont consacré leur vie à la recherche du but de la vie, sans jamais
parvenir à la bonne conclusion. Mais la réponse se trouve dans votre Bible. Si vous voulez vraiment y travailler, vous pouvez
comprendre ce que la Bible révèle.
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La Bible ne montre pas seulement que Dieu a créé l’homme et la femme, qu’Il est l’auteur du mariage et qu’Il a ordonné des
lois pour protéger le mariage, mais elle révèle aussi que le mariage est étroitement lié à la raison d’être et au potentiel
incroyable de l’humanité, qui est de naître dans la Famille de Dieu ! En fait, la Bible révèle que ceux qui répondent à l’appel de
Dieu aujourd’hui et font partie de Sa seule et véritable Église épouseront Jésus-Christ lorsqu’Il reviendra sur Terre. C’est la
plus grande opportunité que les êtres humains puissent jamais avoir : devenir l’Épouse de Jésus-Christ et s’asseoir avec Lui
sur le trône de David, régnant sur le monde, amenant plus d’enfants dans la Famille de Dieu, en étendant cette Famille de la
Terre à l’univers tout entier !

Dieu veut que vous ayez un mariage heureux dans cette vie. Mais le mariage pointe aussi sur votre avenir éternel !

Que les gens s’en rendent compte ou non, c’est la raison pour laquelle il y a une campagne continue, puissante et
coordonnée pour nuire, pervertir et détruire l’institution même du mariage, ainsi que la famille. Un esprit est à l’œuvre qui veut
saper et détruire ce que Dieu a créé. Le mariage est attaqué parce qu’il s’agit d’une relation créée par Dieu ! Tant que vous ne
comprendrez pas cette vérité, vous ne pourrez pas comprendre cette attaque, et vous ne pourrez certainement pas la vaincre.

Le fondement d’une société stable
Les mariages et les familles aujourd’hui souffrent terriblement d’une conspiration contre ces institutions essentielles ! Le
magazine Forbes a résumé la situation ainsi : « La notion de famille nucléaire des années 1950, où l’homme est le chef de
famille, n’existe plus. »

En 1968, M. Armstrong a écrit Why Marriage—Soon Obsolete? (Pourquoi le mariage—bientôt démodé ? ; disponible en
anglais uniquement). Il a averti que le fait de ne pas comprendre la raison pour le mariage conduirait les gens à abolir le
mariage. C’est exactement ce que nous constatons aujourd’hui.

En 1973, M. Armstrong a déclaré : « Le fondement même de la solidarité, de la force et de la puissance de toute nation est
une structure familiale solide et stable. » Comme c’est vrai ! Pouvez-vous le reconnaître ?

M. Armstrong a averti que si la vie de famille s’effondre, la civilisation sombrera dans l’anarchie. Depuis des décennies, nos
familles se désagrègent, et beaucoup de gens ont conclu que ce n’était pas un problème majeur. Mais de plus en plus
d’enfants grandissent sans père et sans stabilité familiale. Les effets de cette tendance s’avèrent désastreux.

« Puisque c’est une vérité de base qu’une structure familiale solide est le rempart fondamental de toute société stable et
permanente », a écrit M. Armstrong, « ce fait ne signifie qu’une seule chose—la civilisation telle que nous la connaissons est
en déclin—et obsolète—à moins que cette grande ‘main forte invisible de quelque part’ n’intervienne bientôt et ne sauve la
société malade d’aujourd’hui » (The Missing Dimension in Sex, La dimension manquante dans le sexe ; disponible
uniquement en anglais).

Le Dieu qui a créé le mâle et la femelle, le mariage, le sexe et la famille va intervenir ! Il y a là un grand espoir. C’est notre
seul espoir. Et que Dieu fera-t-Il ? Il établira l’autorité de la Famille divine, et Il enseignera et appliquera Ses commandements
concernant les relations de plan divin que sont le mariage et la famille. En conséquence, les enfants grandiront dans des
foyers heureux et stables, les familles produiront des citoyens dynamiques et respectueux des lois, et toute la société en
profitera !

Le premier mariage
« Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu » (Jean 1 : 1). Au commencement, il
n’y avait ni hommes, ni anges, personne, à l’exception de Dieu et de la Parole. Ces deux êtres divins ont vécu pour l’éternité
avant même que le temps ne commence.

Le mot avec signifie qu’ils étaient parfaitement unis. Il n’y a jamais eu de rupture dans leur communion. Ils jouissaient d’une
merveilleuse relation d’harmonie et d’amour.

Dieu veut partager ce type de relation. C’est pourquoi Il a créé les êtres humains, et en particulier pourquoi Il les a faits « à
notre image, selon notre ressemblance » (Genèse 1 : 26). À partir du premier homme et de la première femme, Dieu a institué
le mariage (Genèse 2 : 18, 21-25). « C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère et s’attachera à sa femme, et ils
deviendront une seule chair », a-t-Il déclaré.

Le mariage a été créé par Dieu et personne d’autre !

« Les hommes n’ont jamais pensé, conçu ou institué la relation du mariage avec la famille et la vie au foyer », a écrit
M. Armstrong. « Le mariage a été ordonné par Dieu, et non par l’homme. Il est régi par les lois de Dieu—et l’homme n’a
aucune juridiction sur le mariage, aux yeux de Dieu » (Why Marriage—Soon Obsolete?).

Malheureusement, les êtres humains du premier mariage et de la première famille ont rejeté Dieu (Genèse 3). Le monde qui
en est issu a choisi les ténèbres, et ils ont péché contre les lois du mariage et de la famille et contre Ses autres lois qui
s’alignent sur le mode de vie éternel et parfait de Dieu.

Malgré cela, Dieu a poursuivi Son projet de faire entrer des êtres humains dans Sa famille. Comme le montre Jean 1, Dieu a
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effectivement engendré la Parole comme Son propre Fils, et Dieu est devenu une Famille.

« En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point
reçue » (versets 4-5). Le monde était et est toujours ténébreux, spirituellement. Vous ne trouverez la lumière nulle part ailleurs
qu’en Dieu. Mais c’est en Lui que se trouve la gloire et la seule source de vie et de lumière, et c’est magnifique.

« Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde éclaire tout homme » (verset 9). Dieu a voulu que
cette lumière éclaire tout homme qui naît dans ce monde—tout être humain ! D’autres versets de la Bible montrent que Dieu
donnera à chaque personne qui ait jamais vécu une chance de le connaître et de connaître cette relation de niveau divin
qu’est le mariage et la famille.

« Mais à tous ceux qui l’ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu »
(verset 12). Cela dit que nous avons le pouvoir de devenir des fils de Dieu. La puissance humaine ne peut absolument pas
faire cela ; cela doit venir de Dieu ! Et si nous nous soumettons à Lui, Il nous donnera ce pouvoir ! Cette vie de famille est une
relation sur le plan divin : Elle se situe au niveau de Dieu !

M. Armstrong a dit que le but de la naissance est de naître de Dieu. Dieu veut nous donner tout cela ! Nous devons
comprendre la majesté et la merveille du mariage et de la famille !

Les personnes qui rejettent la Bible ne peuvent même pas expliquer comment ou pourquoi le mariage et la famille ont
commencé. Même de nombreux chrétiens ne peuvent l’expliquer, et aucun ne l’a fait comme M. Armstrong : une relation sur
le plan de Dieu.

Si deux personnes vivent un mariage de niveau divin, qu’elles y travaillent dur et qu’elles utilisent la puissance de Dieu, c’est
un mariage plein de joie. Et ce mariage produit généralement des enfants. Dieu a créé « tout homme » qui naît dans le monde
pour qu’il soit issu d’une si belle relation ! C’est ce que le Créateur a voulu comme source de toute vie humaine.

Les jeunes d’aujourd’hui ne savent pas comment faire des rencontres sociales correctement ; on ne leur a tout simplement
pas enseigné ! Ils sont accaparés par la technologie et d’autres choses du même genre, et ils ne développent pas les
compétences nécessaires pour communiquer, nouer des relations et construire des relations de qualité. Ils n’ont pas les
moyens sociaux et moraux de courtiser correctement et ne savent pas comment faire des rencontres qui mènent au mariage,
afin d’avoir le bon type de partenaire et de fonder une famille dans ce mariage.

Quelle différence que fait la bonne compréhension spirituelle ! Elle change tout ! Même dans ce monde obscur, Dieu vous
montre dans la Bible comment avoir un merveilleux mariage, et comment élever vos enfants pour qu’ils aient eux-mêmes de
merveilleux mariages et qu’ils s’épanouissent dans leur incroyable potentiel humain.

Tout se passe sur le plan divin. C’est ce qui se passe si vous comprenez le but du mariage et de la famille. Nous devons
comprendre ce but.

Faire connaître le Père
« Et la Parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité, et nous avons contemplé sa gloire,
une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père » (Jean 1 : 14). Lorsque la Parole a été faite chair—lorsqu’Elle est
devenue « l’unique engendré du Père », le Fils, Jésus-Christ, l’homme—alors Dieu est devenu une Famille.

Dieu le Père a engendré Son Fils dans le sein d’une femme, Marie. Le Christ était le Fils unique de Dieu par cette méthode
d’utilisation d’une femme physique. Le Père a engendré le Christ dans Marie, et en faisant cela, Il a commencé la Famille
Dieu. C’est ici que tout a commencé ! C’est là que Dieu est devenu le Père et que la Parole est devenue le Fils. Et cela
impliquait l’humanité. C’était le début de la Famille !

Et Il ouvre cette Famille Dieu à tous ceux qui aient jamais vécu, s’ils le veulent ! C’est ainsi—et c’est le seul moyen—que tous
ceux qui sont nés peuvent devenir enfants de Dieu.

Le verset 18 appelle Jésus-Christ « le Fils unique, qui est dans le sein du Père », et ajoute qu’Il « est celui qui l’a fait
connaître ». Lorsque la Parole est devenue le Fils de Dieu, Il a fait connaître le Père. Sa tâche principale était et reste de faire
connaître le Père.

Pourquoi est-il si important de faire connaître le Père ? Parce que le Père est le chef de la famille ! C’est Son titre : le Père !
Et cela nous place, nous les êtres humains qui croyons Dieu, qui obéissons à Dieu, qui recevons Sa puissance, à un niveau
divin, dans une relation avec Dieu. Si vous le comprenez vraiment, c’est éblouissant ! C’est notre avenir !

Quel était le message de Jésus-Christ ? Il n’est pas venu proclamer un message sur Lui-même, comme l’enseignent de
nombreuses églises. Il s’est focalisé sur Son Père. Il a enseigné à propos de la Famille. Il n’y a jamais eu de dévotion familiale
aussi exemplaire que celle qu’Ils avaient. Leur relation abonde en amour. De toute éternité, ces deux grands Êtres n’ont
jamais eu de dispute. Dieu sait comment apporter la paix, la joie et le bonheur dans une famille. Et que vous ayez ou non un
mariage et une famille physiques, Dieu peut produire de la joie dans nos vies par l’intermédiaire de la Famille Dieu.

Grâce au plan, au sacrifice et à l’amour du Père et du Fils, des millions et des millions de personnes vont naître dans la
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Famille Dieu ! Cependant, chaque personne devra choisir de saisir cette opportunité. Il est tout à fait possible d’être comme
ceux qui, au cours de la vie humaine de Jésus-Christ, étaient là, en interaction avec le Fils du Dieu vivant, mais qui ne
voulaient pas de ce qu’Il enseignait. Pour ceux qui le choisissent, cependant, cela transformera votre compréhension du
mariage et de la famille et vous conduira vers un avenir majestueux et magnifique !

Ce monde est dans les ténèbres parce que les hommes se détournent de Dieu et ne comprennent pas cette vérité.

Choisir l’obscurité
Pendant Son ministère, Jésus a enseigné à des milliers et des milliers de personnes. Pourtant, après Sa crucifixion, il ne
restait qu’un maigre groupe de 120 disciples ! (Actes 1 : 15). Depuis lors, la véritable Église est petite et persécutée, tandis
que les fausses églises sont populeuses et puissantes.

N’est-il pas étonnant que même lorsque les gens découvrent le merveilleux plan de Dieu pour eux, ils ne s’y intéressent pas ?
En vérité, ils ne comprennent pas ce dont ils se détournent. Pourtant, à cause de leur choix, le monde est sinistre. Nous
avons dû souffrir et nous continuerons à souffrir jusqu’à ce que nous voyions que les vues humaines sur le sexe, le mariage
et la famille n’apporteront jamais le bonheur. Vous ne pouvez pas faire confiance à l’homme—y compris à vous-même
(Jérémie 17 : 5).

Matthieu 11 : 25 rapporte : « En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit : Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce
que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux enfants. » Cela explique
pourquoi le monde est si ténébreux et pourquoi même les églises sont si impuissantes sur le plan spirituel. La vérité ne peut
pas être découverte par les hommes—elle doit être révélée par Dieu. Et Il ne le fera pas pour les gens qui se fient à leur
propre sagesse et à leur prudence ! Ainsi, ils peuvent apprendre ce que Jésus a enseigné, et même croire en Christ—mais
rejeter la vérité et la remplacer par leurs propres traditions et idées religieuses. Au cours de la vie humaine de Jésus, certains
savaient qu’Il venait de Dieu. Mais comme ils refusaient de se mettre d’accord avec Dieu, Celui-ci n’a pas travaillé avec eux.

Lorsque nous faisons confiance aux hommes et à nous-mêmes, nous empêchons le Père de nous révéler la vérité sur ces
relations précieuses de niveau divin. Seuls ceux qui ont l’attitude d’être enseignable, comme un petit enfant, seront assez
humbles pour l’entendre et la saisir.

En Matthieu 18 : 1-3, Jésus-Christ a reproché à Ses disciples d’empêcher les petits enfants de venir à Lui. Laissez venir à moi
les petits enfants ! leur disait-Il. Il leur a fait remarquer ce point et l’a consigné et préservé dans la Bible afin que nous
puissions en tirer cette leçon cruciale et importante : nous ne pouvons pas entrer dans le Royaume de Dieu, sous la Famille
royale de Dieu, si nous ne nous humilions pas et si nous ne devenons pas enseignables comme des petits enfants. Le Christ
s’est efforcé de montrer aux gens l’importance de cette attitude de petit enfant, mais si peu se sont rendus humbles.

Les gens ont la nature humaine, influencée par Satan, et cette nature doit changer. Aujourd’hui, la nature humaine est de plus
en plus fortement influencée par la nature orgueilleuse, égoïste, anti-Dieu, anti-mariage, antifamille de Satan, et elle devient
de plus en plus sinistre. La Bible nous montre où cela mène.

Les cœurs des pères
Le prophète Daniel a rédigé cette prophétie du temps de la fin : « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur
des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu’il n’y en a point eu de semblable depuis que les
nations existent jusqu’à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront
sauvés » (Daniel 12 : 1). Nous nous dirigeons maintenant vers cette période prophétisée de souffrances incomparables !

Mais remarquez : Dieu promet de protéger Sa Famille, les vrais chrétiens qui sont humbles et enseignables.

Regardez cette promesse additionnelle majestueuse : « Plusieurs de ceux qui dorment dans la poussière de la terre se
réveilleront, les uns pour la vie éternelle, et les autres pour l’opprobre, pour la honte éternelle. Ceux qui auront été intelligents
brilleront comme la splendeur du ciel, et ceux qui auront enseigné la justice, à la multitude brilleront comme les étoiles, à
toujours et à perpétuité » (versets 2-3).

Il s’agit d’une relation au niveau de Dieu—le mariage et la famille ! La Famille Dieu—le mariage de Dieu !

Dieu déclare dans Malachie 4 : 5-6 : « Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, avant que le jour de l’Éternel arrive, ce jour
grand et redoutable. Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères, de peur que je ne
vienne frapper le pays d’interdit. »

Avant le « temps de détresse » sans précédent et le « jour grand et redoutable du Seigneur » prophétisés dans Daniel,
Malachie et d’autres écritures, Dieu a envoyé un homme pour avertir le monde, principalement en enseignant les relations de
niveau divin. Cela s’est déjà produit ; cet homme, qui était un type d’Élie, est venu et est parti.

Dieu a dit que si les pères n’apprenaient pas cette leçon, les membres de la propre Famille de Dieu, le petit troupeau, se
détourneraient à la mort d’Élie. Ici, dans Malachie, Dieu avertit les ministres qui se sont détournés de ce qu’Il a enseigné par
l’intermédiaire de cet homme que s’ils ne se repentent pas et ne ramènent pas les cœurs des pères vers les enfants et ceux
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des enfants vers les pères, Il frappera la Terre d’une malédiction ! Cela signifie qu’ils perdront leur vie éternelle.

Le fait que des gens disent que le père ne dirige plus la famille est choquant pour Dieu, et il en résulte une fin sévère dans
Malachie et une fin sévère pour ceux qui ne se repentent pas.

Le peuple juif a trouvé cette conclusion si sévère qu’il répète le verset 5 après le verset 6 lorsqu’il lit le livre, afin que la
prophétie de Malachie n’ait pas une conclusion aussi lugubre ! Mais Dieu dit : Si mon propre peuple—qui a l’Esprit de Dieu et
à qui mon serviteur a enseigné tout cela—le rejette encore, je vais devoir le punir sévèrement !

Pourquoi le mariage ? Pourquoi la famille ? Les gens ne le savent pas. Mais s’ils permettaient à Dieu de leur révéler la
réponse, ils pourraient voir qu’il s’agit d’une relation sur le plan divin ! Si vous comprenez cela, ce sera la passion et la joie de
votre vie, et vous tomberez amoureux de votre Bible, au-delà même de vos rêves !

Les Écritures indiquent clairement que le mariage et la famille chez l’homme ne sont que le symbole et la préfiguration du
mariage de l’Agneau et de la Famille Dieu !

Dans Apocalypse 19 : 7-8, il est question de l’Épouse du Christ qui s’est « préparée ». Il y a un groupe de personnes sur
Terre aujourd’hui que le Christ considère déjà comme Son épouse, et elle sera prête lorsqu’Il viendra. Ceux qui écoutent le
message du Christ maintenant, avant qu’Il ne revienne pour établir la Famille royale de Dieu et le Royaume de Dieu sur toute
la Terre, l’épouseront et régneront avec Lui sur le trône du roi David (Luc 1 : 32). Ensuite, nous l’aiderons à étendre la Famille
de Dieu dans l’univers, pour toujours !

Pouvons-nous vraiment voir la récompense phénoménale que Dieu veut nous donner ?

Nous devons construire des relations solides, sur le plan divin : des mariages et des familles qui sont vraiment au niveau
divin ! Cela conduit à l’unité, à la paix et à la joie comme Dieu et la Parole—aujourd’hui le Père et le Fils—ont eues pour
l’éternité. Il est difficile d’imaginer même l’avenir majestueux que Dieu a pour nous—si nous le recherchons !
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